

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

333

Wien, am 7. Dezember 1932

Das Versammlungsverbot.

Zu der in den heutigen Morgenblättern veröffentlichten amtlichen Verlautbarung, wonach Bundeskanzler Dr. Dollfuss das an ihn gerichtete Schreiben des Landeshauptmannes Seitz schriftlich beantwortet habe, wird mitgeteilt, dass bis 11 Uhr vormittags im Rathaus ein solches Schreiben des Bundeskanzlers nicht eingelangt ist. Da aber nicht angenommen werden kann, dass ein solches Schriftstück der Post übergeben wird, so dass der Landeshauptmann offiziell erst Kenntnis davon erhält, nachdem es längst in der Presse veröffentlicht ist, scheint es sich überhaupt um ein Missverständnis zu handeln.

Pressekonferenz über die "Winterhilfe".

Heute mittags fand im Wiener Rathaus eine Pressekonferenz über die Aktionen der heurigen Winterhilfe statt. Das Referat erstattete Stadtrat Professor Dr. Tandler. Der Bericht liegt für jene Zeitungen, die bei der Pressekonferenz nicht vertreten waren, unserer heutigen Ausgabe bei.

Ein Teil der Paulanergasse Einbahnstrasse.

Der Magistrat hat im Einvernehmen mit der Bundespolizeidirektion die Paulanergasse in der Strecke zwischen der Neumanngasse und der Wiedner Hauptstrasse als Einbahnstrasse erklärt. Die Paulanergasse darf in diesem Teil nur in der Richtung von der Favoritnerstrasse zur Wiedner Hauptstrasse befahren werden. Uebertretungen dieser Verordnung werden nach dem Wiener Strassenpolizeigesetz bestraft.

Mietzinszuschüsse der Gemeinde Wien für Wohnhausreparaturen.

Der vom Gemeinderat der Stadt Wien eingesetzte Beirat, dem die Entscheidung über die Gewährung von Zuschüssen zu Hauptmietzinsen zusteht, die das Viertausendfache des Friedenszinses übersteigen, hielt kürzlich seine 72. Sitzung ab. In dieser Sitzung wurden die Ansuchen von 806 Parteien in 114 Häusern behandelt und Mietzinszuschüsse im Betrage von monatlich 4.760 Schilling bewilligt. Insgesamt hat der Beirat bisher den Ansuchen von 43.128 Parteien in 4.915 Häusern stattgegeben und zusammen Monatsbeiträge in der Höhe von rund 235.991 Schilling genehmigt.

Von den Bezirksvertretungen.

Die Bezirksvertretung Hernals tritt übermorgen, Freitag, um 17 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

Die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt findet am kommenden Samstag um 18 Uhr statt.